



Beschlussauszug

aus der

9. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow

vom 05.08.2025

Top 6 Beratung zur Benennung einer Straße in Cottbus

Auf Initiative von Herrn Fischer ist der Wunsch entstanden, dass eine Straße in Cottbus nach Koserow benannt wird. Der Bürgerverein Ströbitz hat hierzu ein Bekräftigungsschreiben an die Stadt geschickt. Es gibt in Cottbus eine Straßenbenennungsordnung sowie eine AG, die bei neuen Straßen den entsprechenden Namen heraussuchen. Koserow ist jetzt als Name reserviert. Es bedarf aber noch einer Straße. In Ströbitz entsteht in den kommenden Jahren ein neues Wohngebiet, wo eine kleine Stichstraße nach Koserow eventuell benannt werden könnte. Frau Riethdorf hat im Telefonat mit dem Fachbereichsleiter den Wunsch geäußert, dass eine Straße, die zum Ostsee führt, nach Koserow benannt werden könnte. Dies wäre auch möglich. Jedoch werden die Straßen dann keine Straßen für Autos oder ähnliches sein, sondern nur Promenaden für Fahrradfahrer und Spaziergänger.

Die Ausschussmitglieder bekräftigen die Idee und finden eine Straße zum Ostsee führend, besser. Frau Riethdorf soll ein Schreiben an die Stadt Cottbus schicken, dass die Gemeinde Koserow sehr gern Namensspate wäre.